
 
 

Ministero dell’ Istruzione 
I.I.S. “Galileo Galilei” via Matilde di Canossa, n. 21 26013 Crema (CR) 

tel. 0373 256939 - 256905  fax 0373 250170 
C.F. 82011270194 

 

 

 

Website  www.galileicrema.edu.it    -   e-mail cris009009@istruzione.it    -    pec  cris009009@pec.istruzione.it 

C.F. 82011270194 - Codici meccanografici: generale CRIS009009 – Ist. Tecn. CRTF00901T – Liceo S.A. CRPS00901Q 
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 20 
 
     del 16 settembre 2022 
 
Il Giorno 16 settembre 2022 alle ore 17.30, in seguito a convocazione del 9/9/2022, Prot. 0008040, si è riunito in 
Li1 il Consiglio di Istituto dell'Istituto di Istruzione Superiore "G. Galilei" di Crema, per discutere il seguente 
ordine del giorno: 
 

1. Lettura e approvazione verbale sedute precedenti 

2. Chiusura istituto nei giorni di sospensione dell’attività didattica 

3. Criteri di selezione personale/alunni Piano Estate 2022 

4. Utilizzo distributori automatici 

5. Servizio panini all’intervallo 

6. Informativa rinnovo consiglio di istituto 

7. Ipotesi di riorganizzazione lezioni in caso di emergenza gas 

8. Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti ed assenti i seguenti Consiglieri e il DSGA in qualità di invitato: 
 

  Presente Assente 
1. Prof.ssa Orini Paola Dirigente Scolastico X  
2. Prof. Pagliarini Davide Rappresentante Docenti X  
3. Prof. Comandulli Enrico Rappresentante Docenti X  
4. Prof.ssa Benelli Giovanna Rappresentante Docenti X  
5. Prof.ssa Fiorani Maria Elena Rappresentante Docenti X  
6. Prof. Nobilini Ruben Rappresentante Docenti X  
7. Prof.ssa Scotti Olga Rappresentante Docenti X  
8. Prof.ssa Stanga Greta Rappresentante Docenti X  
9. Prof.ssa Cerioli Alessandra Rappresentante Docenti X  
10. Sig. Dedè Maurizio Arturo Rappresentante genitori X  
11. Sig. Rizzo Giovanni Rappresentante genitori X  
12. Sig. Premoli Giordano Rappresentante genitori X  
13. Sig.na Ali Mariam Rappresentante alunni X  
14. Sig.na Pellegritti Giulia Rappresentante alunni X  
15. Sig.na Dulcich Sharon Rappresentante alunni X  
16. Sig. Caprara Nicola D.S.G.A. X  

 
• Presiede l’assemblea il Presidente del Consiglio di Istituto, Sig. Giordano Premoli  
• Segretario verbalizzante la prof.ssa Olga Scotti. 
 

Prima di cominciare la seduta, su suggerimento del rappresentante dei genitori Sig. Giovanni Rizzo, il Consiglio 
dedica un minuto di silenzio alla prematura scomparsa di Federico, figlio maggiore della Sig.ra Annamaria 
Carioni, alla quale vanno le nostre più sentite condoglianze. 

 
Viene richiesta dal Dirigente Scolastico l’aggiunta di tre punti all’Ordine del Giorno:  

 Informativa a proposito dell’utilizzo della sede prima e dopo le elezioni politiche (punto 8) 
 Generazione web (punto 9) 
 Iniziativa “I sentieri della resistenza” (punto 10) 

I consiglieri approvano. 
 
1) Approvazione verbale precedente 

Il verbale della seduta precedente (5 luglio 2022) è stato inviato per e-mail, così che tutti i consiglieri hanno 
potuto prenderne lettura in anticipo.  
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Delibera n. 217 
Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità.  
 
2) Chiusura istituto nei giorni di sospensione dell’attività didattica 

La proposta prevede la chiusura totale dell’istituto nei giorni prefestivi in cui non sono erogate lezioni. In 
particolare per il 2022: 31 ottobre, 24 e 31 dicembre; per il 2023: 5 e 7 gennaio, 8 aprile e 24 aprile, i sabati di 
luglio dopo la conclusione dell’Esame di Stato e tutti i sabati di agosto, 14 agosto.  
 
Delibera n. 218 
La proposta viene approvata all’unanimità.  
 

3) Criteri di selezione personale/alunni Piano Estate 2022 

Il progetto è stato approvato con un budget di quasi 30000 euro. I corsi sono distribuiti sui vari settori (cosmesi, 
inglese, discipline STEM, debate, modellazione 3D, Arduino, Raspberry…). La call per i formatori è già stata 
divulgata.  
Dopo ampia discussione il consiglio propone che la graduatoria di accesso per gli studenti sia compilata tenendo 
conto del merito e in particolare considerando la media tra tutte le materie; in caso di pari merito si considererà 
la media solo tra le materie inerenti al corso. Chi non accederà ufficialmente ai corsi del progetto PON potrà 
comunque partecipare come studente uditore e ottenere i crediti corrispondenti in PCTO.  

 
Delibera n. 219 
La proposta viene approvata all’unanimità.  

 

4) Utilizzo distributori automatici 

Tutti i consiglieri concordano che, essendo conclusa l’emergenza, sia il momento di tornare alla normalità, anche 
per quanto riguarda l’utilizzo dei distributori automatici. Viene sollevato un possibile problema di 
assembramento a cui si cercherà di porre rimedio regolando le uscite dei ragazzi. L’accesso ai distributori deve 
comunque essere consentito solo durante le pause didattiche. Il contratto con Argenta è stato prorogato fino a 
dicembre, nel frattempo verrà predisposto il nuovo bando. Gli utenti dei distributori lamentano scarsa qualità e 
varietà dei prodotti disponibili.   
I rappresentanti dei docenti sollecitano anche il ripristino delle sorveglianze programmate durante gli intervalli, 
eventualmente aumentando a due i turni previsti, poiché gli intervalli giornalieri ora sono due. L’ipotesi potrà 
essere attuata con l’entrata in vigore dell’orario definitivo. 
 
Delibera n. 220 
La proposta viene approvata all’unanimità.  
 
5) Servizio panini all’intervallo 

Per la vendita dei panini la discussione porta alle medesime conclusioni raggiunte per l’uso dei distributori 
automatici. Il DSGA informa tra l’altro che la ditta che ha attualmente l’appalto ha già pagato il contributo per un 
periodo in cui non ha potuto vendere. Anche per loro vale il discorso di far ripartire il servizio fino a fine anno e 
nel frattempo predisporre il nuovo bando. Il rappresentante dei genitori Sig. Rizzo propone di farli vendere 
prima del suono della campanella e nella pausa tra la fine delle lezioni della mattina e l’inizio di quelle 
pomeridiane, eventualmente in cortile o sotto il portico. La proposta è interessante, da valutare soprattutto 
perché la vendita avvererebbe in cortile o sotto il portico, al di fuori dell’edificio scolastico già molto trafficato . 
  

Si sollecita anche la prosecuzione del “progetto fontanelle” iniziato prima della pandemia dall’ex rappresentante 
degli studenti Fasitta. Anche in questo caso l’attuazione potrebbe essere impedita per motivi di spazi. 

 
Delibera n. 221 
La proposta viene approvata all’unanimità. 
 
6) Informativa rinnovo consiglio di istituto 

Il Dirigente informa che le elezioni del nuovo consiglio di Istituto verranno organizzate in seguito all’uscita della 
circolare Ministeriale. Il Dirigente invita i componenti attuali a ricandidarsi. 
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7) Ipotesi di riorganizzazione lezioni in caso di emergenza gas 

Fino a che non arriverà un’imposizione dal Ministero, la scuola continuerà a svolgere il suo orario su 6 giorni. Se 
dovessimo passare alla settimana corta le ipotesi potrebbero essere: 

 un giorno di DaD a rotazione 
 moduli da 50 minuti così organizzati: 6 moduli la mattina per recuperare le ore perse al sabato, oltre ai 

pomeriggi per le classi che già lo prevedono. Le classi prime avrebbero un giorno da 5 moduli e due 
pomeriggi. 

I consiglieri non sono propensi a ricorrere di nuovo alla DaD. Resta da valutare come e se dovrebbero essere 
recuperate le ore non svolte dai docenti per la riduzione dei moduli orari da 60 a 50 minuti.  

 
8) Informativa a proposito dell’utilizzo della sede prima e dopo le elezioni politiche 

La scuola è sede di seggio, ma solo una piccola parte dell’istituto è coinvolta. Come per gli anni scorsi verrà fatta 
richiesta per usare la sede nella restante parte. 
 
9) Generazione web 

Come succede già da diversi anni si propone agli studenti delle classi terze a indirizzo informatico l’utilizzo di un 
dispositivo personale. Le famiglie potranno scegliere se fornire agli studenti un dispositivo di proprietà oppure 
chiedere l’utilizzo di un pc della scuola in comodato d’uso. I dispositivi distribuiti sarebbero quelli acquistati nel 
2017. La rata annuale per il comodato è proposta nella quota di 60 € con possibilità di riscatto alla fine della 
quinta con un’ulteriore quota pari a 120€. Per chi versa il contributo volontario le quote sono ridotte a 50€ e 
100€. 
 
Delibera n. 222 
La proposta viene approvata all’unanimità. 
 
10) Iniziativa “I sentieri della resistenza” 

Tra le proposte di istituto per il percorso di Educazione civica, la scuola offre l’opportunità agli studenti delle 
classi quinte di un cammino di tre giorni su sentieri di montagna sulle tracce della brigata partigiana 55 “Brigata 
F.lli Rosselli” in ritirata nell’inverno del 1944 dai rastrellamenti nazifascisti. La proposta prevede la 
partecipazione di minimo 15 e massimo 20 studenti. Seguirà programma dettagliato e costo dell’iniziativa.  

 
Delibera n. 223 
La proposta viene approvata all’unanimità. 
 

Alle ore 19:40, null’altro essendovi da deliberare in merito all’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa 
l’assemblea.  

 

Il Segretario   Il Presidente del Consiglio di Istituto 

Prof.ssa Olga Scotti  Sig. Giordano Premoli 
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